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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ５年 ２月１５日 

午前・午後 １時３０分    

議会名 令和 ５ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 

市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．出流原 PA周辺開発構想に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① Aゾーンの今後の方向性、決定の時期、今後の展

開について伺います。 

② 事業主体変更の場合においても、誘致される目

的、意図の差異無く進められることが望まれま

す。見解を伺います。 

③ 今回の変更事案について、対象ゾーンの住民や

説明会を実施した地域に対しての周知状況を伺

います。 

④ 佐野市国土強靭化地域計画には大規模災害時等

に備える整備とされています。国防、自衛目的

の土地利用との一線を設け、あくまでも地域の

防災、首都圏のバックアップ機能の強化を図る

ものとの認識でよいでしょうか。見解を伺いま

す。 

⑤ Eゾーンについては圃場整備を求める動きもあり

ます。圃場整備を進める上で関連企業誘致を同

時に盛り込むといった手法も可能でしょうか。

見解を伺います。 

⑥ 個々のゾーニングの状況、長期化からの住民不

安と不満、新たな地域の動きなど本来の構想を

掲げ続ける意義を失っており、このタイミング

で一旦白紙に戻し、全体構想の見直しが図られ

るべきと考えます。見解を伺います。 
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２．「出流原弁天池」周辺の環

境整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．佐野市業務継続計画（ＢＣ

Ｐ）について 

⑦ 企業から選ばれるためにも、本市特有の開発の

在り方が必要に思います。農業、観光を併せ持

つ防災拠点の構築へ構想内容を改めていくお考

えはないでしょうか。見解を伺います。 

 

 

① 「水と緑にあふれる北関東のどまん中」総合計

画に掲げる将来像からも、本市にとって名水百

選「出流原弁天池」はどのように認識されてい

るのでしょうか。 

② 安全でより快適に使用されるように、磯山公園

散策路の補修についてどのようにお考えでしょ

うか。 

③ 現在、二番池、三番池に、生活雑排水が流入し

ています。計画進行中の出流原町内下水道整備

により現状の改善はされるのでしょうか。 

④ 本市水環境ＰＲのためにも、付近にさのまるの

マンホール蓋設置が理想と考えます。見解を伺

います。 

⑤ 三番池における河川領域の維持保全についてど

のようにお考えでしょうか。 

⑥ 当地の環境を含め、本市は豊かな自然、貴重な

水資源が誇りであります。今後、地域資源を活

用し、水をテーマにした環境整備についてどの

ようにお考えでしょうか。 

 

 

① 策定時から現在まで機能性向上に向けた計画の

改定、改善等の取り組みを伺います。 

② 部局ごと、担当課ごとの非常時優先業務は、ど

のように設定しているのでしょうか。 

③ 現状の課題、今後の取り組みを伺います。 

 

 

 

 


